

Fünftägiges Zeltfest in 2023

Gesangverein Frohsinn Erbach plant Veranstaltungen für das kommende Jahr

ERBACH (ca). „Jetzt ist der ideale Zeitpunkt, um als Sänger bei unserem Männerchor einzusteigen“, sagt Matthias Held, 1. Vorsitzender des Gesangvereins Frohsinn Erbach.

Coronabedingt mussten die Proben des Chors in den vergangenen beiden Jahren ruhen, aber Held betont: „Mit den Planungen zum Jubiläum 2023 arbeiten wir an einem Neustart für die Zeit nach der Pandemie. Wir freuen

uns, wenn uns Sänger für die Bildung eines Jubiläumschors unterstützen.“ 2023 wird der Frohsinn 175 Jahre alt und ist aktuell mitten in den Vorbereitungen des Festjahrs. Auf einer Info-Veranstaltung in der Erlenbachhalle wurden die Pläne vorgestellt.

„Wir starten im Februar mit den Proben“, erläuterte Festpräsident Gerold Dorn. Unter Leitung von Dirigent Christoph Pabst bereitet der Chor ein Programm vor, das

im Januar 2023 mit einer Festmatinee startet. Ein sakrales Konzert ist für das Frühjahr geplant. Im Dezember steht ein Adventskonzert an. Der gesellige Höhepunkt des Jubiläumsjahrs wird das fünftägige Zeltfest rund um das Fronleichnam-Wochenende. Dabei lädt der Gesangverein unter anderem zu einem Familientag und Festumzug mit Vereinen und Gruppierungen aus Erbach und den anderen Stadtteilen ein.

Auch ein Theater- und ein Showabend mit einer auswärtigen Musikgruppe sind geplant.

Unter www.gv-frohsinn-erbach.de gibt es weitere Infos. Die Proben sind donnerstags von 19.15 bis 20.45 Uhr im Clubraum I der Erlenbachhalle. Auskunft zum Jubiläumschor und den weiteren Aktivitäten rund um das Jubiläum gibt es per E-Mail an gvfroh-sinn.erbach@t-online.de und unter Telefon 0160-7001518.



Gerold Dorn beantwortet alle Fragen.

Foto: Johannes Göbel